MELILLA / Justicia

Marruecos juzga hoy a Ali Aarrass bajo la supervisión de 40 abogados internacionales

Mientras que los ideólogos de la célula terrorista han salido en libertad sin cargos y al mismo Belliraj se estudia rebajarle la condena, el joven Ali es juzgado por crímenes que ya ha demostrado que no cometió

BLASCO DE AVELLANEDA

A las 12:00, hora marroquí, comienza en Rabat el esperado juicio en el que Ali Aarrass espera que queden anuladas todas las acusaciones que pretenden atri-

Mientras que los ideólogos y doctrinarios de la célula Belliraj, a la que se vincula a Aarrass, han salido en libertad sin cargos, y al cabecilla del grupo, el propio Abdelkader Belliraj, se está estudiando rebajarle la condena y además recibe un trato privilegiado en el módulo de la prisión en la que reside, el joven Ali es juzgado por crímenes que ya ha demostrado que no cometió y recibe torturas en la cárcel que fue encerrado por una causa sobreseída en España.

El juicio de Alí Aarrass, el ciudadano belga-marroquí, nacido en Melilla, sospechoso de formar parte de un grupo terrorista vinculado al también belga-marroquí Abdelkader Belliraj (sobre el que pesan condenas superiores a 20 años tanto en Bélgica como en Luxemburgo y una cadena perpetua en Marruecos por numerosos delitos de sangre), comienza hoy



Alí Aarrass nació en Melilla y toda su familia, que reza por su libertad, reside en nuestra ciudad

de Marruecos. Este juzgado, único en el país con competencia para juzgar casos de terrorismo, se encuentra en la provincia de Rabat, concretamente en la pobla-

jueves en el Tribunal de Apelación ción de Salé, muy cera del penal donde cumple prisión preventiva Aarrass.

Una delegación internacional de abogados, especialmente de Bélgica, y representantes de las asociaciones de derechos humanos marroquíes, belgas y españolas, estarán presente en la vista judi-

Ayer mismo, 40 abogados europeos y estadounidenses entregaron un dossier al Juzgado Correccional Central Marruecos en el que explican la ilegalidad de la detención, extradición, encarcelamiento y tratamiento de Ali Aarrass.

El abogado personal de Alí, Nayim Mohamed, asegura que el expediente de Aarrass está vacío y que la fiscalía pretende juzgarle por los mismos delitos que se sobreseyeron en la Audiencia Nacional española (pertenencia a banda arma y captación de candidatos para entrenarlos en el yihadismo); algo que incumpliría los acuerdos internacionales y el llamado "principio de especialidad", ya que sólo puede ser juzgado por "tráfico de armas" que es el delito por el que le requirió el país alauí en su día.

Según Christophe Marchand, uno de los abogados belgas Ali Aarrass, que está ya en Marruecos para el juicio, su cliente confesó tras fuertes torturas. A pesar de la petición de sus abogados, Ali no ha podido ser examinado por un perito médico hasta ahora. Desde la familia Aarrass sólo se espera que el juicio sea lo más justo posible.



P.R. MOLUSCOS 4 MARISCOS

DEPURADORA DE MOLUSCOS Y CENTRO DE EXPEDICIÓN



Calle del Clavel, Nave 4 Polígono Industrial SEPES - 52006 MELILLA (Naves del Real junto al DIA) Telf. 952 68 58 25 - Telf. Móvil: 629 47 51 80



DE LUNES A SÁBADOS DE 9:00 A 15:00 H.



El primer ministro sueco, el conservador Fredrik Reinfeldt, señaló que la Alianza de centro-derecha que encabeza seguirá gobernando y abrió la puerta a colaborar con el Partido del Medio Ambiente para asegurar la mayoría absoluta perdida en los comicios.

"El resultado electoral aún no es seguro. Pero la alternativa más votada debe seguir gobernando Suecia, y ésa es la Alianza", dijo en la sede electoral de su partido el líder conservador, que se mostró esperanzado de que los ecologistas acepten su invitación.

Reinfeldt reiteró además lo dicho durante la campaña: no colaborará con el ultraderechista Demócratas de Suecia, que entró por primera vez al Parlamento con el 5,7 por ciento de los votos, ni permitirá que la Alianza dependa de esta formación política.

El bloque gubernamental de conservadores, liberales, cristianodemócratas y centristas obtuvo el 49,2%, con el 95% de los votos escrutados, un punto más que en 2006, y se queda con 173 diputados (a dos de la mayoría absoluta) de los 349 del Riksdagen (Parlamento) frente al 43,6% de la coalición de izquierda y el 5,7% del ultraderechista Demócratas de Suecia, que podría ejercer de árbitro.

El Partido Socialdemócrata ganó los comicios con el 30,8%, 4,1 puntos menos que en 2006 y nueve menos que hace ocho años, un resultado catastrófico, el peor en un siglo en la historia de un partido que ha gobernado Suecia 65 de los últimos 78 años.

La posición de su líder, Mona Sahlin, que aspiraba a ser la primera mujer en gobernar Suecia, queda tocada, aunque en su discurso en la sede electoral de su partido prometió seguir luchando y pese a admitir el mal resultado, incidió en que habían sido "unas elecciones sin ganador".

El Partido del Medio Ambiente, que subió al tercer puesto con el 7,2 por ciento, concurrió a las elecciones formando parte por primera vez de una coalición con el Partido Socialdemócrata y el Partido de la Izquierda.

La posibilidad de que la ultraderecha pudiera ejercer de árbitro, que los sondeos ya apuntaban desde hacía semanas, hizo que surgieran ofertas veladas de colaboración desde la Alianza a los ecologistas, que entonces las rechazaron.

En su alocución ante sus correligionarios, Reinfeldt recordó que el Partido Conservador ha pasado de estar a 25 puntos porcentuales del Partido Socialdemócrata -15 por ciento frente a 40 por cien-

to en las elecciones de 2002- a menos de un punto tras los comicios de hoy, con el 29,9 frente al 30.